

Großes Wiedersehen zum 25. Jubiläum

10.09.2024 15:35 von Kevin Phillipp

Großes Wiedersehen zum 25. Jubiläum



Der 4. September 1999 war der erste Tag für die Evangelische Grundschule Bad Düben. Am vergangenen Mittwoch, also genau 25 Jahre später, führte die nächste Generation ein tolles Programm auf. Foto: (Wsp) Phillipp

(Bad Düben/Wsp/kp). Am 4. September 1999 wurden die ersten 16 Erstklässler in die neu gegründete Evangelische Grundschule Bad Düben eingeschult. Über die Jahre entwickelte sich das freie Bildungshaus zum Schulzentrum mit Grundschule am Kirchplatz sowie weiterführender Schule mit Oberschul- und Gymnasiumsstrang, heute in der Durchwehnaer Straße. Die Initiatoren von damals bis heute können daher auf 25 bewegte Jahre schauen – und das soll am kommenden Freitag (13.09.) kräftig gefeiert werden. Die aktuellen Grundschüler machten am eigentlichen Jubiläumstag, letzte Woche Mittwoch, den Anfang und zauberten ein buntes Programm mit Liedern, Turneinlagen und Sketchen auf die Bühne des Albert-Schweitzer-Forums.

Am kommenden Freitag geht es dann bereits um 10.30 Uhr mit dem Festgottesdienst in der Evangelischen Stadtkirche St. Nikolai los. Ab 12.30 Uhr folgen Schulhausführungen in der Durchwehnaer Straße. Um 14 Uhr gestalten Schüler ein Programm im Albert-Schweitzer-Forum und ab 16 Uhr wird es ein großes „Get Together“ geben – mit Schülern, Eltern, Lehrern sowie früheren Schülern des ehemaligen Albert-Schweitzer-Gymnasiums (ASG). Ein siebenköpfiges Organisationsteam rund um Emmy-Preisträgerin

Henriette Lippold und Gräfenhainichens Bürgermeister Enrico Schilling – beide legten am ASG ihr Abitur ab – haben dazu etwas vorbereitet. Ab 18 Uhr schließt sich ein Abendprogramm mit Live-Musik und DJ an das riesige Schulfest an.